

Genocidio en Gaza

● En octubre de 2023, Israel lanzó una campaña militar que ha dejado cerca de 55.000 muertos del lado palestino, la mayoría civiles. En Gaza, más de dos millones de personas están en riesgo de seguridad alimentaria. En las noticias se muestran imágenes de niños, mujeres y hombres hambrientos corriendo hacia el centro de distribución de ayuda. Muchos han muerto cuando van a estos lugares a buscar alimentos para sus familias. Según las Naciones Unidas, alrededor de 71.000 niños menores de 5 años están gravemente desnutridos. Más del 92% de los bebés entre 6 y 24 meses, mujeres embarazadas y lactantes no reciben nutrientes necesarios. Muchos menores han fallecido por inanición (debilidad extrema por falta de alimentos).

En el ataque del ejército israelí contra un convoy médico y de emergencia en Gaza, murieron 15 profesionales médicos y trabajadores humanitarios.

Este 8 junio, Israel detuvo barco con ayuda humanitaria, ante lo cual la activista Greta Thunberg expresó “hemos sido interceptados y secuestrados en aguas internacionales por fuerzas ocupacionales israelíes”. La Biblia dice “No Matarás” (Éxodo 20, 13).

Dérico Cofré Catrill